



esa franja, aprobada por el candidato (él mismo ha reconocido que dio su aprobación a la franja), con imágenes caricaturescas y agresivas, demuestra cuán lejos estamos de que esta generación —mal que mal él es el candidato del Frente Amplio— haya aprendido las lecciones del pasado. No han podido desprenderse de la imagen de infinita arrogancia y una pretendida superioridad moral que los caracteriza.

**JORGE BURGOS
IGNACIO WALKER**

La franja de Winter

Señor Director:

Con verdadera sorpresa e indignación nos hemos enterado de la inclusión en la franja del diputado Gonzalo Winter, candidato del Frente Amplio, de una imagen de Jorge Correa Sutil junto a la figura de Pinochet y un pugilato en la Cámara de Diputados.

El texto se refiere a que, junto a un país lleno de gente de esfuerzo, alegre y hermosa, hubo un país cruel, desigual e injusto, en defensa de los intereses "de unos pocos". Es ahí donde aparecen las imágenes de Pinochet y Correa Sutil.

Queremos decirle al aspirante a conducir la República que, mientras ellos, los actuales dirigentes del Frente Amplio, aún no nacían, Jorge Correa era secretario ejecutivo del Grupo de Estudios Constitucionales o Grupo de los 24, en defensa de los derechos humanos y de la democracia, enfrentados al plebiscito de 1980; recordarle que, mientras ellos recién daban sus primeros pasos, en democracia (a nosotros nos tocó luchar contra la dictadura), Correa Sutil fue secretario ejecutivo de la Comisión Rettig abocada al registro y denuncia de las más graves violaciones a los Derechos Humanos cometidos en dictadura y que, más tarde, fue subsecretario del Interior bajo el gobierno del Presidente Ricardo Lagos, cuando en Chile el orden y la seguridad eran debidamente resguardados.

La miserable inclusión de Jorge Correa en